

Orasi Ilmiah

Ditulis oleh Humas UTM
Jumat, 17 Juli 2009 11:01



Hari Senin 6 Juli 2009 pukul 09.00 WIB adalah hari yang paling ditunggu-tunggu oleh civitas akademika Universitas Trunojoyo karena pada hari tersebut akan diadakan acara yang sangat luar biasa. Acara tersebut adalah orasi ilmiah yang pematerinya berasal dari Direktur Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi yaitu Prof. Ir. H Suryo Hapsoro Tri Utomo., Ph.D.

Acara tersebut merupakan acara puncak dari Dies Natalis VIII atau Lustrum I Universitas Trunojoyo. Orasi ilmiah Universitas Trunojoyo mengundang para bupati, se-madura, ketua dan anggota dewan penyantun, pejabat muspida kab. Bangkalan dan muspida kamal, para kyai sepuh dan tokoh alim ulama se madura dan para pemimpin pondok pesantren. Undangan untuk mahasiswa, dosen dan para karyawan universitas trunojoyo juga diikutsertakan dalam acara orasi ilmiah tersebut.

Tema dari orasi ilmiah adalah membangun kemandirian sebagai perguruan tinggi yang inovatif dan progresif berbasis teknologi informasi dan komunikasi. Prof. Dr. Ir. H. Ariffin, MS selaku rektor universitas trunojoyo menjelaskan dalam pidatonya yaitu tentang peningkatan kualitas dan kinerja civitas akademika cukup baik. Mulai dari perkembangan dosen, karyawan, dan mahasiswa ataupun dalam bidang penelitian, sehingga universitas trunojoyo membuka jurusan atau program studi baru yaitu S1 Psikologi dan D3 Mekatronika. Berdasarkan dibukanya jurusan atau program studi baru, rektor unijoyo memohon dukungan, partisipasi dan bantuan kepada semua masyarakat, terutama Direktur Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi yaitu Prof. Ir. H Suryo Hapsoro Tri Utomo., Ph.D. untuk mem *back up* unijoyo ke depan.

Tanggapan dan respon yang positif disampaikan oleh bupati sampang dan Direktur Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi tentang kemajuan dan perkembangan Unijoyo ke depan. Unijoyo harus di dukung oleh semua elmen masyarakat

Orasi Ilmiah

Ditulis oleh Humas UTM
Jumat, 17 Juli 2009 11:01

baik dari madura ataupun luar madura. Universitas Trunojoyo memang berada di kabupaten Bangkalan, tepatnya di kecamatan Kamal, desa Telang, tetapi kampus tersebut bukan hanya milik Kabupaten Bangkalan saja. Universitas Trunojoyo adalah Universitas milik semua Masyarakat Indonesia, khususnya masyarakat madura, "Kata Bupati Sampang".